
DÉPLACEMENT DANS LA SARTHE

Cette semaine, je me suis rendu au Mans pour un dîner-débat
avec les cadres, candidats et adhérent de notre parti, où vous
m'avez une nouvelle fois donné l'occasion de répondre à de
nombreuses questions au sujet de la vie interne du parti, de la
nécessité d’unir la droite, de la victoire de Jordan Bardella au
Congrès du RN ou encore de la nécessité absolue de
reconquérir les médias… 

"Nous sommes dans une société où on nous apprend
l'immédiateté : c'est l'exact inverse de la noble politique. La
noble politique, c'est d'accepter le temps long. Si vous êtes là
ce soir, c'est que vous l'avez compris et que vous êtes prêts à
vous engager dans la durée."

Merci du fond du cœur à tous les adhérents, à Sébastien Buard
et à toutes ses équipes pour ce beau moment.

INVITÉ DE LA MATINALE D'EUROPE 1

J’étais l’invité de Sonia Mabrouk au micro d’Europe 1, lundi
dernier. Nous avons échangé sur de nombreux sujets,
notamment sur l’absolue nécessité de s’unir pour triompher !
L’union des droites est vitale si notre camp veut au plus vite
retrouver le pouvoir. Il m'a également été donné de défendre le
député RN Grégoire de Fournas, injustement suspendu par
l’Assemblée nationale suite à la polémique calomnieuse dirigée
par la France Insoumise. 

PHONING AUPRÈS DES CANDIDATS AUX
LÉGISLATIVES

Depuis trois semaines, nous avons lancé une grande opération
avec mes équipes pour anticiper une possible dissolution de
l’Assemblée nationale. Bonne nouvelle ! Plus de 81% de nos
candidats appelés sont déterminés à repartir en cas de
dissolution. Merci à vous, chers candidats, et merci à nos
équipes de bénévoles !

PROCHAIN DÉPLACEMENT :

L'Yonne: le 23 novembre à Avallon

https://www.youtube.com/watch?v=EjJ6IXduE9I&ab_channel=RECONQU%C3%8ATE%21
https://www.youtube.com/watch?v=EjJ6IXduE9I&ab_channel=RECONQU%C3%8ATE%21


C'est LE rendez-vous de la fin d'année. Le 4 décembre prochain, au Palais des sports de Paris, aura
lieu le meeting anniversaire de Reconquête !

 
Il y a bientôt un an, nous nous apprêtions à partir à la conquête du cœur des Français, à dresser les

premiers jalons de ce qui allait devenir le premier parti de France. Le 5 décembre dernier, nous étions
plus de 15 000 rassemblés à Villepinte pour assister au premier meeting de la Reconquête et aux

débuts d'une aventure audacieuse. Que de chemin parcouru depuis !
 

Un an plus tard, nous n'avons pas cessé d'étonner, de bousculer, de mobiliser. Reconquête, ce n'est
pas moins de 2,5 millions d'électeurs, plus de 130 000 adhérents, 100 Coordinateurs départementaux,

plus de 500 Responsables de circonscription et une équipe nationale soudée. Montrons à ceux qui
nous voudraient hors-jeu que pour Reconquête, tout commence.

 
Nous vous attendons le plus nombreux possible le 4 décembre prochain au Palais des sports de Paris.

Le lien pour s'inscrire : https://my.weezevent.com/meeting-anniversaire-de-reconquete.
 
 
 
 

SARAH KNAFO
Directrice de la stratégie, du développement

et de l’animation de Reconquête!

https://my.weezevent.com/meeting-anniversaire-de-reconquete


AU KOSOVO POUR SOUTENIR
LES SERBES CHRÉTIENS ! 

Face au silence sur la situation au Kosovo et la prise de pouvoir
sur ce territoire par les terroristes de l'UCK, Nicolas Bay tenait
à se rendre sur place pour mettre en lumière ces agressions et
alerter sur le sort des serbes du Kosovo.  

Il a pu rencontrer des responsables politiques et religieux et se
rendre dans les enclaves serbes comme Osojane, Oharovac ou
encore Gračanica où les chrétiens serbes subissent
humiliations, vols et violences. Sur cette terre historiquement
serbe et européenne, les mosquées ont remplacé les églises,
les albanais majoritairement musulmans ont remplacé les
serbes chrétiens. En 20 ans au Kosovo, 150 églises ont été
détruites et 400 mosquées ont été construites et financées le
plus souvent par la Turquie ou l’Arabie Saoudite.

Au Kosovo, les serbes nous donnent une leçon de courage et
de détermination. Ils préfèrent mourir plutôt que d'abandonner
la terre de leurs ancêtres aux mains des Albanais et des
terroristes de l'UCK. L'extraordinaire détermination du peuple
serbe ne suffira peut-être pas : aidons-les ! 

LA TOURNÉE DES FÉDÉRATIONS
CONTINUE !

Nicolas Bay était mercredi dernier à Clermont-Ferrand pour un
diner-débat avec les adhérents et sympathisants Reconquête! du
Puy-de-Dôme (63). L'occasion de faire le point sur l'actualité
politique et de réunir nos équipes dans un moment de convivialité
et d'échange aux côtés de notre délégué départemental, Aurélien
Chabrier. 

À l'issue d'un audit réalisé par notre équipe des Fédérations,
Guillaume de Balincourt a été nommé délégué départemental du
Cantal.

Nicolas Bay s'est également rendu à Sèvres pour une réunion
publique avec les adhérents et sympathisants de la 8ème
circonscription des Hauts-de-Seine. 

Nicolas Bay se rendra auprès des équipes Reconquête! de la
Martinique (du 16 au 18 novembre) et de Guadeloupe (du 19 au 21
novembre) !

NOUVELLES
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15



L'ATTITUDE DE BLOCAGE DE LA CGT NOUS
RAPPELLE L'IMPÉRIEUSE NÉCESSITÉ DE
RÉFORMER LE SYNDICALISME FRANÇAIS.

 
 C’est une actualité dont les Français se seraient bien passés.

Alors que notre pays fait face à une grave crise énergétique,
doublée d’un risque de récession, un autre choc, résultant
d’une volonté délibérée, est venu encore aggraver les
difficultés des Français ; pour une fois ce n’est pas
l’incompétence du gouvernement qui est en cause. La grève
préventive engagée à l’initiative de la CGT révèle, une fois de
plus, un pouvoir de nuisance inversement proportionnel à sa
représentativité. Une centaine de grévistes ont suffi à limiter
l’approvisionnement en carburant de l’ensemble du pays.

ACTUS

[Lisez la suite de la tribune sur mon site internet]

MES DÉPLACEMENTS

laitière, maraîchage, etc), des difficultés auxquelles ils font
face, de l’inflation normative que leur impose Bruxelles, du
statut précaire de leurs conjoints ou encore de l’agri-bashing
dont ils sont victimes de la part des écologistes. 

J’ai ensuite tenu un meeting au sein du magnifique Hôtel de
Ville de Charleville-Mézières mis à disposition par le Maire que
je remercie. Plus de 250 personnes étaient au rendez-vous
malgré la contre-manifestation organisée par les grands
démocrates « antifascistes » que sont les Libres Penseurs, la
CGT et ou LFI qui vociféraient pour l’occasion. Quelques
dizaines sont même venus tenter de troubler cette belle
réunion publique : en vain ! Ils n’ont fait que renforcer notre
détermination !

Je viendrai à nouveau à votre rencontre le vendredi 25
novembre à Montauban, j’ai hâte de vous y retrouver !

Dans le cadre ma tournée des fédérations pour venir à votre
rencontre partout en France, je me suis rendue à Charleville-
Mézières ce vendredi 28 octobre. J’ai été accompagnée sur
place par toute notre équipe départementale des Ardennes
que je remercie pour son accueil chaleureux et son
professionnalisme. Nous avons tout d’abord été reçus dans une
exploitation avicole et céréalière, tenu par un agriculteur
courageux et amoureux de son métier. Durant la visite, j’ai pu
discuter avec lui et d’autres agriculteurs du département, des
différents secteurs (élevage de race à viande, production

https://www.youtube.com/c/MarionMar%C3%A9chalOfficiel
https://marionmarechal.info/articles/tribunes/pour-la-reforme-du-syndicalisme-francais/


Dans les paroles on entend plus ou moins timidement parler
d’opposition, mais dans les votes les choses sont inversement
plus évidentes. C’est ainsi que la majorité des sénateurs de
droite a voté le projet de loi sur les énergies renouvelables du
gouvernement.

Ce texte a pour but d'accélérer l’installation de champs
d’éoliennes et de panneaux photovoltaïques sur notre sol. Les
sénateurs de droite ont notamment cédé sur deux points
importants, en acceptant d’en finir avec l’idée d’un droit de veto
des maires, figures de la démocratie locale, sur ces projets et
en reculant sur l’interdiction, posée en commission, d’implanter
des parcs éoliens en mer à moins de 40 km des côtes.

Il y a les paroles et les votes.
Les Républicains sont tiraillés. En l’absence d’une ligne
claire, ils ne savent plus à quelles convictions s’attacher.
Les plus ambitieux qui profitaient des avantages d’un parti
de gouvernement ont des velléités de départ après les 4%
de l’élection présidentielle.

Voilà comment une « opposition » se plie à la volonté d’un
gouvernement, qui lui a une ligne claire, celle de l’écologisme
idéologique.

Voilà comment les parlementaires de droite avalisent l’objectif,
énoncé par E. Macron, d’une cinquantaine de parcs éoliens en
mer d’ici à 2050. Rassurez-vous, dans le même temps, le
Président de la République veille bien à ce qu’il n’y ait pas
d’éoliennes au large du Touquet où habite sa femme : preuve
qu’il n’en veut pas pour lui-même.

En tant que sénateur provençal, attaché aux libertés
communales et à l’identité paysagère de nos régions et
littoraux, je suis atterré de l’horizon que l’on dessine à nos
enfants.

J’engage chacun de vous à faire un devoir maison : prenez
votre clavier ou votre plume et demander des comptes à
votre/vos sénateur(s).

La droite et la reconquête c’est nous !

STÉPHANE RAVIER
Sénateur des Bouches-du-Rhône
Conseiller municipal de Marseille

Président de Marseille d'abord

https://www.stop-ocean-viking.fr/


Tom a commencé son engagement avant même la rumeur de
la candidature d’Éric Zemmour. Dès février 2021 Tom via les
réseaux sociaux lance des campagnes de visuels sur internet
dans le but de crédibiliser une candidature Zemmour en 2022. 

Peu de temps après, il lance un serveur Discord, qui a permis
de coordonner les premiers militants de Génération Z dans
tout l'hexagone. Les pionniers de là précampagne
présidentielle.

Pourquoi Zemmour ? Depuis le collège, Tom est passionné de
politique. Au lycée il prolonge sa passion en lisant, se
renseignant sur la vie de son pays. Mais à l’aube de 2022 où
Tom est préoccupé par la situation du pays, il s’interroge
beaucoup.

TOM
LE DÉBUT DE SON ENGAGEMENT

Il nous confie alors : « L'enjeu des élections présidentielles de
2022 était pour moi crucial. Je ne voyais personne à l'horizon.
Sauf un ! C'était Zemmour que je suivais lors de ses nombreuses
apparitions télé notamment chaque soir dans Face à l'info où il
tenait des chroniques. Pour moi, Zemmour est un débatteur
imbattable. Il arrive à démonter un par un les arguments de ses
contradicteurs par des faits historiques et actuels. Face au défi
civilisationnel, il était pour moi le seul à pouvoir tenter cette
épopée politique, car toutes les idées qu'il développait étaient
semblables aux miennes dans tous les domaines. »

Ce que j'ai fait : 

Une fois la campagne lancée, Tom intègre le pôle numérique
dirigé par Samuel Lafont où il réalise plusieurs missions de
mobilisation sur les réseaux sociaux. En plaçant par exemple à
de nombreuses reprises des mots-clés (#Zemmour2022,
#FemmesAvecZemmour...), en Top Tweet, ce travail a permis
de faire connaître aux Français les idées et le programme du
candidat Eric Zemmour en démontant les mensonges de nos
opposants. 

Il animait également durant la campagne des conférences et
entretiens sur Discord avec le co-gérant du serveur Corsinu. 
Tom nous raconte : « Nous avons reçu de nombreux cadres de
Reconquête comme des intervenants externes au parti. Attaché
au terrain et dans le souhait de ne pas seulement faire une
campagne politique derrière un écran, je rejoignais également
les militants locaux de ma ville pour des soirées de collage. »

Ce qui m’a le plus marqué : 

Comme pour chaque portrait de GZ nous nous intéressons à ce
que les militants ont retenu de la campagne. Pour Tom c’est
simple : « S'il fallait citer un moment incroyable en dehors des
meetings auxquels j'ai pu assister, je dirais que le déplacement
d'Eric Zemmour à la porte de la Villette, au milieu des crackeurs,
était incroyable. J'étais arrivé la veille à Paris en vue du meeting
au Trocadéro. Ce matin-là j'étais au QG de campagne, la télé
branchée sur CNews. Il y avait à côté de moi Philippe de Villiers
qui fêtait ce même jour son anniversaire et nous avions des
frissons en regardant notre candidat braver les jets de pierres.
Ce jour-là, il montra le courage dont seul lui était capable de
montrer. Aucun autre candidat n'aurait osé affronter cette
réalité. J'ai ce seul regret que cette émission n'ait peut-être pas 



assez tourné auprès des Français, car celle-ci aurait pu être
décisive dans cette course à l'Élysée. »

Aujourd’hui, Tom est responsable national de la
communication de GZ. 

Pour l’avenir, Tom se veut rassurant : « Comme Eric Zemmour
l'a montré aux UDT, notre mouvement doit s'armer dans tous les
domaines, pas seulement politiques. La démarche des Parents
Vigilants en est un exemple. Pourquoi nous n'aurions pas le droit
d'utiliser des moyens de pression comme le fait la gauche ? » 

C’est pour ça qu’au quotidien Tom poursuit un travail titanesque
sur les réseaux sociaux et dans le domaine du numérique pour
que rien n’échappe à notre mouvement.

Tom a besoin de votre aide pour continuer pour le combat. Il
incite tous les jeunes à s’engager : « L’avenir nous appartient,
mais nous nous devons d’être actifs chaque jour pour faire arriver
nos idées au pouvoir. »


